
 

 

REQUERIMENTO 

REQUERIMENTO à Mesa para que seja 
encaminhado ofício ao Senhor Comandante do 
10º BPM, bem como à Secretaria de 
Segurança Cidadã, solicitando a intensificação 
das rondas ostensivas na Rua Onze de Agosto 
e adjacências, no bairro Vila América, bem 
como a realização de blitz para fiscalização de 
motocicletas e a instalação de câmeras de 
videomonitoramento integradas ao Centro de 
Operações Integradas (COI) na área. 

 

Senhor Presidente 

 

REQUEREMOS à Mesa, nos termos e formas regimentais, que seja encaminhado 
ofício ao Senhor Comandante do 10º BPM, bem como à Secretaria de Segurança Cidadã, 
solicitando a intensificação das rondas ostensivas na Rua Onze de Agosto e adjacências, no 
bairro Vila América, bem como a realização de blitz para fiscalização de motocicletas e a 
instalação de câmeras de videomonitoramento integradas ao Centro de Operações Integradas 
(COI) na área. 

JUSTIFICAMOS a iniciativa tendo em vista que temos recebido diversas 
reclamações da população sobre a ocorrência de ações delituosas frequentes nesta área, 
especialmente de roubos com armas de fogo que são realizados mesmo à luz do dia, o que 
tem gerado preocupação e insegurança entre os moradores e comerciantes.  

Os meliantes fazem o uso de motocicletas para realizarem os assaltos e então 
evadirem do local com facilidade. Essa prática vem acontecendo de forma reincidente na Rua 
Onze de Agosto e adjacências, de modo que a presença da Polícia Militar e da Guarda Civil 
Municipal se faz essencial para coibir tal situação e garantir a segurança da população.  

A instalação de câmeras de videomonitoramento integradas ao COI é uma medida 
fundamental para a inibição de práticas criminosas, permitindo uma resposta mais rápida por 
parte das autoridades e reforçando a vigilância em tempo real dos pontos críticos. A tecnologia 
de videomonitoramento tem se mostrado uma aliada eficiente na prevenção de delitos e na 
recuperação de espaços urbanos, servindo como importante ferramenta de dissuasão e 
apuração de ocorrências. 

O maior policiamento, em conjunto com a realização de blitz e a instalação das 
câmeras, não apenas inibiria a ação dos criminosos, mas também promoveria um ambiente 
mais seguro e tranquilo para todos os cidadãos. 

Diante do exposto, solicitamos atenção para essa importante demanda, que 
contribuirá significativamente para a qualidade de vida dos moradores da região. 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de junho de 2025. 

 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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